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普通例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
それでこそロータリー

会員42名 出席率100％

累計 127.000円

●12月６日（月） 例会・・年次総会・・理事会

●12月13日（月） 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月20日（月） 例会

●12月27日（月） 特別休会

●１月３日（月） 特別休会

●１月10日（月） 休会（法定休日：成人の日）

●１月17日（月） 例会・理事会

●１月24日（月） 例会

●１月31日（月） 夜間例会

■ 【ロータリー財団月間】 ■ 【職業奉仕月間】

今日のプログラム

前回(11月29日)の記録 ・夜間例会

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さんこんばんは、昨日RLI（ロータリーリー

ダーシップ研究会）に参加しました。当クラブ

からはディスカッションリーダーとして近井会

員、次年度ガバナー補佐の大野会員と私の3名が

参加しました。

全体として受講ロータリアンが46名、ディス

カッションリーダーが18名、ガバナー補佐他16

名の合計80名で、朝８時半から５時まで６時限

びっしり、本当に内容の濃い研修でございまし

た。

ただスタートでトラブルが起きまして１時限

目にいつ始まるかわからないモニターの前に82

名がじっとしていて。まったく会話もなく１時

限目はどうなるものかと思いましたが、２時限

目にスタートすることが出来たのでほっといた

しました。多分、ZOOMのブレイクルームの作成

が間に合わなかったみたいです。

●RLIの研究会についてお話しいたします。当ク

ラブで開催しているロータリー塾の地区版にバー

ジョンアップした勉強会です。1992年にアメリ

カのニュージャージー州の7510地区で始まりま

した。日本には2008年に入ってきております。

それから毎年日本で各地区で開催されるように

なっております

RLI日本支部の目的は「RLIの理念に従ってリー

ダーシップの研修を通じてロータリーの活性化

と発展を願い一人一人のロータリアンのロータ

リーの理解とモチベーションを高めリーダーシッ

プを涵養すること」であるとしております。

現在日本の21地区が参加しており５地区が参

加意思を表明し準備に入っておりますので間違

いなくほとんどの地区で導入し。これから始まっ

ていくと思います。 第１クール、第２クール、

第３クールとすべて受講して認定書がいただけ

ます。2500地区では今年度から始めましたが、

来年も引き続きRLIを導入いたしますので、メン

バーの皆さんも是非参加してください。

●昨日の研究会は５個の部屋に分かれていて、

そこにディスカッションリーダー一人が入りい

ろいろな質問をメンバーにしていきます。事前

に決められたテーマについても活発に意見が発

言されます。

ちなみに事前質問はどういうものかといいま

すと、セッション1だと「ビジネスにおけるリー

ダーシップとロータリーにおけるリーダーシッ

プの違いは何ですか？」とか「良いリーダーと

信じる人の特性を教えてください」ですとか

セクション２だと「あなたは入会前と入会後で

ロータリーに対する印象は変わりましたか？」

とかです。

全員に質問をぶつけられ、それに応えていく

形式で進められます。ロータリーとはどういう

ものかと言うとことを最終的に理解する、非常

に内容の濃い研究会になってます。繰り返しま

すが次年度も開催予定ですので是非研究会を受

講して下さい。よろしくお願いいたします。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）先般11月17日（水）に、居酒屋やまもとに

てパスト会長会総会が開催されました。パスト

会長の皆様、又オブザーバーとして泉谷会長は

じめ三役と出席義務者全員出席のもとでの開催

となりました。

２）先週23日（火）朝９時より11時30分まで地

区補助金管理セミナーがZOOM開催され、細川会

長エレクトが参加をされました。細川エレクト

お疲れ様でした。

３）泉谷会長からもお話がありましたが、昨日

１回目のRLIがZOOM開催され、近井会員が全６セッ

ションの内の第５セクションディスカッション

リーダーとして、泉谷会長と大野次年度ガバナー

補佐が受講者として、それぞれ朝から夕方まで

参加されました。大変お疲れ様でした。

４）次回の例会は来週の12月６日（月）お昼か

ら開催となりますが、次々年度の会長いわゆる

会長ノミニーと次年度の副会長以下理事までの

役員を皆様で決議頂く、年次総会も例会中に行

いますので、出来るだけ出席頂きます様お願い

致します。又例会終了後に理事会も開催致しま

す。

５）名寄、美深各ロータリークラブより会報が

届いております。回覧ファイルに入れておきま

すのでお時間あります時にご覧下さい。


